

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh tingkat suku bunga (BI Rate), inflasi dan nilai tukar rupiah terhadap hasil investasi perusahaan asuransi jiwa syariah di Indonesia. berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Tingkat suku bunga (BI Rate) berpengaruh terhadap hasil investasi perusahaan asuransi jiwa syariah di Indonesia periode 2014-2016. karena semakin tinggi tingkat suku bunga (BI Rate) maka akan mengurangi hasil investasi perusahaan asuransi jiwa syariah di Indonesia.
2. Tingkat inflasi berpengaruh terhadap hasil investasi perusahaan asuransi jiwa syariah di Indonesia periode 2014-2016. Karena semakin tinggi tingkat inflasi maka akan mengurangi hasil investasi perusahaan asuransi jiwa syariah di Indonesia.
3. Nilai tukar rupiah berpengaruh terhadap hasil investasi perusahaan asuransi jiwa syariah di Indonesia periode 2014-2016. Karena semakin melemah nilai tukar rupiah maka akan mengurangi hasil investasi perusahaan asuransi jiwa syariah di Indonesia.
4. Berdasarkan pengujian bersama-sama tingkat suku bunga (BI Rate), tingkat inflasi dan nilai tukar rupiah berpengaruh terhadap hasil investasi perusahaan asuransi jiwa syariah di Indonesia periode 2014-2016. Dengan demikian, ketika tingkat suku bunga (BI Rate), tingkat inflasi dan nilai

tukar rupiah memberikan pengaruh yang positif maka akan diikuti pengaruh yang positif juga terhadap hasil investasi perusahaan asuransi jiwa syariah di Indonesia. Artinya ketika inflasi yang semakin tinggi dengan diimbangi tingkat suku bunga yang mengakibatkan menguatnya nilai tukar rupiah, sehingga keuntungan dari berinvestasi bertambah dan investasi menjadi lebih menarik.

B. SARAN

Setelah melakukan penelitian, pembahasan dan merumuskan kesimpulan, maka penulis dapat memberikan saran berdasarkan hasil yang didapatkan dari penelitian ini antara lain:

1. Bagi Teoretis

Secara Teoretis, hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi atau masukan bagi perkembangan dibidang investasi unitlink yang terdapat dalam perusahaan asuransi jiwa syariah. selain itu untuk kalangan akademisi penelitian ini masih perlu dilakukan penelitian lebih lanjut dan lebih mendalam agar sesuai dengan kondisi pertumbuhan ekonomi mendatang.

2. Bagi Praktis

a) Bagi perusahaan

Sebelum mengalokasikan dananya pada instrumen investasi, perusahaan asuransi jiwa syariah harus melakukan survai atau penelitian terlebih dahulu dengan melihat pertumbuhan serta kondisi ekonomi terbaru. Sebab variabel makro ekonomi diantaranya tingkat

suku bunga (BI Rate), tingkat inflasi, dan nilai tukar rupiah berpengaruh negatif terhadap hasil investasi perusahaan asuransi jiwa syariah. selain itu, perusahaan juga harus melakukan diversifikasi risiko yang lebih baik dan teliti lagi sehingga mampu meminimalisir tingkat risiko pada masing-masing instrumen investasi dengan begitu perusahaan asuransi jiwa syariah memperoleh return yang diinginkan.

b) Bagi peneliti selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya, penelitian ini masih perlu dilakukan penelitian lebih lanjut. Yakni dapat menggunakan metode penelitian yang berbeda, menambah periode penelitian dan menambah variabel-variabel lain yang sesuai dengan pertumbuhan ekonomi saat ini seperti produk domestik bruto, harga saham, pajak.